

*
* *

Du même lieu de trouvaille proviennent : 1° Un fragment de nimbe, également en marbre blanc, sur lequel apparaît l'extrémité d'un ruban traversé de stries verticales (Pl. XXIII, 32); 2° Un fragment (0 m. 08 × 0 m. 10) d'une plaque de schiste de forme circulaire portant à la périphérie une bande de rinceaux à enroulements alternés, et des canards passants (Pl. XXIII, 33).

Nous terminons sur des réminiscences parthes, après avoir évoqué, beaucoup plus marquée, l'action des influences de l'Iran sassanide. Le cheminement de ces influences s'est tout naturellement effectué par la voie que jalonnent les cités ruinées du Seistān, les anciens gîtes d'étapes de l'Helmand, Kandahar et Ghazni. Ces districts et ces villes, qui ont joué un rôle si important dans la propagation des influences iraniennes et hellénistiques, doivent, au même titre que la Bactriane, retenir l'attention des archéologues.